

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die Route des Cor-
sos startet beim
Riesenradplatz.

Venediger Au
U1 U2

U1 U2
Praterstern

Farbenpracht am Samstag im Prater **Blumenspektakel zum 250. Prater-Geburtstag**

Zum 250. Jubiläum präsentiert der Prater wieder einen Blumen-corso mit Showprogramm.

Leopoldstadt. Der Prater wird nur einmal 250 Jahre. Dieses festliche Jubiläum wird mit spektakulärem Blumen-corso zelebriert.

Insgesamt 80 geschmückte Oldtimer und Pferdekutschen fahren am Samstag ab 13.30 Uhr vom Riesenradplatz aus

durch den Prater und zeichnen dessen spannende Geschichte anschaulich nach. Sie zeigen ein wahres Blütenmeer, kreierte von den angesehensten Floristen.

Fest. Gegen 14.30 Uhr endet der Zug auf dem Riesenradplatz. Anschließend wird der schönste Oldtimer gekürt. Es folgen mitreißende Tanz- und Showeinlagen. Musikkapel-



Letzter Corso vor 30 Jahren.

len aus ganz Österreich liefern den passenden Sound.

Wissenswert. Der letzte Blumen-corso fand immerhin schon vor 30 Jahren statt. Endlich lebt diese farbenfrohe Tradition des Praters wieder auf. Der Eintritt ist frei.